

Le 72e anniversaire de la victoire sur l'Allemagne nazie est commémoré en Syrie



Damas, 10 mai (RHC)- Le chef de l'état major des Forces Armées de la Syrie, Ali Abdullah, a donné lecture d'un message de salutation du président Bachar Al Assad dans la base russe de Hmeimin, dans la province de Lattaquié, à l'occasion du 72e anniversaire de la victoire sur l'Allemagne nazie.

Dans le message, le président syrien a félicité les troupes russes cantonnées dans cette installation militaire ou se trouve le centre de coordination du cessez-le-feu dans ce pays arabe.

Un défilé militaire auquel ont participé des effectifs de l'Armée syrienne a eu lieu au cours de la cérémonie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/129413-le-72e-anniversaire-de-la-victoire-sur-lallemagne-nazie-est-commemore-en-syrie>



Radio Habana Cuba